

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Supervisa rector Jaime Valls Esponda el arranque de la construcción de la segunda etapa de Ciudad Universitaria

- La obra se lleva a cabo con el apoyo de los gobiernos estatal y federal
- La inversión inicial asciende a 20 millones de pesos

Con una inversión inicial de 20 millones de pesos dieron comienzo los trabajos de construcción de la segunda etapa de Ciudad Universitaria de la Universidad Autónoma de Chiapas, obra con la que se continúa la expansión de la infraestructura de este espacio emblemático localizado al sur-poniente de Tuxtla Gutiérrez.

Al realizar un recorrido de su supervisión por el lugar, el rector Jaime Valls Esponda dijo que en esta nueva etapa de Ciudad Universitaria se construyen dos edificios de tres niveles, a la vez que se habilita una nueva cancha para la práctica de futbol soccer y futbol americano.

En entrevista, dio a conocer que en estos nuevos edificios se construyen cuatro centros de cómputo, cuatro aulas didácticas, cubículos para docentes, área de gobierno, entre otros espacios, que permitirán continuar avanzando en el tema de la calidad e innovación.

Luego de expresar que estas obras se llevan a cabo con el apoyo de los gobiernos estatal y federal, indicó que esta nueva infraestructura permitirá atender de manera más eficiente a la comunidad universitaria.

Recordó que actualmente en Ciudad Universitaria, operan el Centro de Estudios en Física y Matemáticas Básicas y Aplicadas (CEFYMAP), el Centro Mesoamericano de Estudios en Salud Pública y Desastres (CEMESAD) y el Centro Mesoamericano de Física Teórica.

"Aquí ya funcionan cuatro modernos edificios, con aulas, biblioteca, centros de cómputo, aula magna y de conferencias, cubículos para docentes, áreas administrativas, gimnasio con modernos equipos, así como una cancha de futbol rápido y una cancha de futbol 7, entre otros espacios", concluyó diciendo.